

Gárard Vallàs

Directeur de France 3 Sud-Quest

Jean-Michel Mariou

Déléqué régional de France 3 Languedoc-Roussillon

Michel Coablin

Résumé

Mille et Une Productions

vous prient de bien vouloir assister à la projection en avant-première de

LA PHILO À BRAS LE CORPS

Le mauvais garçon de la métaphysique

52 min.

Un documentaire réalisé par Yohan Laffort Coproduit par France Télévisions et Mille et Une Productions

MERCREDI 19 NOVEMBRE 2014 À 18H30

Au Cinéma Arc-en-Ciel

7, rue Emile Planchon

RSVP avant le 18novembre

Danièle Mutel - 04 67 20 30 65 daniele.mutelafrancetv.fr

Invitation valable pour 2 personnes (dans la limite des places disponibles)



mène un combat pacifique mais pas inoffensif, où s'élabore sans cesse de l'intelligence collective : il met la philosophie dans tous des lieux inattendus, en plein champ, en prison ou au fond d'une grotte, et au plus près des plus humbles, des simples citoyens, paysans, infirmières, détenus, personnes pour la plupart n'ayant iamais rencontré la philosophie dans leur vie mais en demande de pouvoir ainsi repenser leur quotidien, leurs gestes, leur rapport aux

Diffusion

Sur France 3 Languedoc-Roussillon samedi 22 novembre 2014 à 15h25

SATELLITE Canal Sat 363 - Fransat 312 **ADSL** Free 312 - Bouvques 483 - Darty 305 - Orange 314- Sfr 314













